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D Delegación rusa 
Una delegación 
isntitucional y empresarial 
rusa mantendrá el lunes un 
contacto con Carlos 
Collado. La misión tiene 
como objetivo conocer la 
estructura empresarial de la 
Región de Murcia y 
estudiar el posible 
establecimiento de un 
acuerdo de colaboración 
entre los respectivos 
gobiernos. 

DInterés 
por la tecnología 
de riegos 

El consejero de Agricultura, 
Ganadería y Pesca, Antonio 
León, recibió ayer a un 
grupo de técnicos de Castilla 
y León, perteneciente a la 
Escuela Superior de 
Ingenieros Industriales de 
Valladolid y la junta 
castellano-leonesa. La 
delegación estaba interesada 
en conocer los sistemas de 
tecnología de riegos que se 
aplican en la Región. 

D El PP pide un pleno 
sobre Portmán Golf 

El diputado regional Juan 
Ramón Calero ha dirigido 
dos escritos a la Asamblea 
Regional. En el primero 
solicita que el presidente de 
la Comunidad comparezca 
ante el Pleno de la Cámara e 
informe con carácter 
urgente sobre Portmán Golf. 
También solicita un pleno 
extraordinario. 

POLÍTICA 

Los concejales del PP de Lorca culpan de su 
dimisión a los presidentes local y regional 
«Ramón Luis Valcárcel y Sánchez de la Villa nos obligaban a votar a favor de la liberación 
de ediles», declaró ayer Manuel Hernández, ex-portavoz del grupo popular municipal 

Un momento de la rueda de prensa celebrada ayer. / PACO ALONSO. 
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AYUNTAMIENTO DE MURCIA 
Concejalía de Coordinación, 

Descentralización y Hacienda. 

ANUNCIO DE CONCURSO 
A COOPERATIVAS DE VIVIENDAS 

OBJETO.- Concesión mediante concurso, a Cooperativas de 
Viviendas, del derecho de superficie de dos solares 
municipales (conjunta o individualmente), por plazo máximo de 
75 años, con 1.838 y 631 m2. respectivamente, sitos en la 
pedanía de Beniaján, para su destino a la construcción de 
viviendas de Protección Oficial o asimilables. 
SUPERFICIE.- Solar A: 1.838 m2. finca 729 del inventario. 

Solar B: 631 m2. porción a segregar de la 
finca 402 del inventario. 

VALOR DE LOS SOLARES.- Solar A: 21.430.332.-Ptas. 
Solar B : 17.858.610.-Ptas. 

PAGO.- La Cooperativa adjudicataria satisfará un canon de 
1.000 Ptas. por año y vivienda. 
GARANTÍAS.- Las cooperativas licitadoras deberán constituir 
una garantía única de SO.OOO.-Ptas. por vivienda. 
PRESENTACIÓN DE PLICAS.- Hasta las trece horas del día 
trece de Octubre de 1.992, en el Servicio de Contratación, 
Suministros y Patrimonio, sito en el Excmo.. Ayuntamiento de 
Murcia, Glorieta de España, 1. 
APERTURA DE PLICAS.-A las doce horas del primer día hábil 
siguiente a la finalización del plazo anterior. 
ANUNCIO EXTENSO Y MODELO DE PROPOSICIÓN.- Publicado 
en Boletín Oficial del Estado, n*' 213, de fecha 4 de Septiembre 
de 1.992. 

Expt: 74-P/92. 
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ENCUENTROS TAUR NOS 
Después de las corridas, a las 
20'30 h., en el Rincón de Pepe. 

Día 12 
Manuel Moles 

Periodista 

Mariano Ruiz 
Presidente de la Peña del Toro 

Clemente García 

Crítico Taurino 

Día 13 
Pedro J. Cáceres 

Crítico Taurino 

Carlos Griñán 
Crítico Taurino 

Pepe Soler 

Crítico Taurino 

Día 14 
Carlos Abellá 
Historiador Taurino 

Carlos Saavedra 
Historiador Taurino 

Juan Vicente Rublo 

Crítico Taurino 

Día 15 
Victorlo Martín 

Ganadero 

Ángel Bernal 
Empresario 

Juan Ignacio Herrero 
Presidente de la Plaza de Toros de 

Murcia 
Coordinación 

Antonio González Barnés 
Rincón de Pepe iOtt 

El ex-portavoz del grupo 
municipal popular, Manuel 
Hernández, afirmó ayer que «la 
culpa de nuestra dimisión la 
tienen apartes iguales Ramón 
Luis Valcárcel y Ginés Sánchez 
de la Villa, presidentes regional y 
local del PP. No hay ota razón 
oculta sino el hecho de que por 
coherencia política no podíamos 
votar en contra del partido al que 
pertenecíamos, al estar 
disconformes con mantener la 
petición de liberación de 
concejales, porque la situación 
general de la economía 
aconsejaba dejar para otro 
momento la decisión. Ambos 
presidentes nos obligaban a votar 
a favor y no queríamos romper la 
disciplina de voto». 

ANTONIO SORIANO 
LORCA 

En una nieda informativa a la que 
asistieron también Luis Carmelo Al-
berola y Maribel Clemente, los otros 
dos ediles que han pedido la baja en 
el PP, los dimisionarios anunciaron 
su decisión de negociar con el alcal
de la constitución de un gmpo en 
base al reglamento municipaL «por
que no nos vamos de concejales, de 
momento». Afirmaron que «tenía
mos que votar en contra de la pro
puesta de liberar más concejales 
porque entendemos que no es el 
mejor momento para ello. Además, 
hemos aplicado la conciencia políti
ca que supedita el interés de los ciu
dadanos al del partido». 

Economía 
Según las manifestaciones de Her
nández, «la única razón de peso 
que nos dio el presidente local del 
PP, Sánchez de la Villa, para man
tener la petición de que se libere a 
uno de ios concejales populares era 
que el partido necesitaba dinero». 
El ex-portavoz, que llevó la voz 
cantante durante la rueda de pren
sa, dijo que había hecho innumera
bles gestiones para intentar con
vencer a Ginés Sánchez de la Villa 
para que rectificara. «Me han salido 
llagas en la boca de tanto insistir. 

pero ha sido completamente inútil. 
A partir de ahora vamos a defender 
en el Ayuntamiento el programa 
con el que nos presentamos en las 
elecciones». 

Los tres concejales confirmaron 
su decisión irrevocable de irse del 
PP e insistieron, en especial Her
nández, en que la responsabilidad 
de todo el conflicto la tienen los 
presidentes local y regional con su 
intransigencia y falta de realismo 
político. «No estamos con la cha-
nalería y sí en contra de los políti
cos profesionalizados. Este ha sido 
un caramelo que no estábamos dis
puestos a tagar, concluyó Manuel 
Hernández. 

El presidente del PP 
El presidente del PP lorquino, Gi
nés Sánchez de la Villa, todavía con 
la carta en la mano en que los hasta 
poco antes concejales de su partido 
le pedían la baja como afiliados, 
manifestó a La verdad que «lamen
to como presidente del partido que 
hayan tomado esta decisión, y lo 
lamento más de forma personal 
puesto que los tres da la coinciden
cia que son compañeros míos y 
amigos. Si esta actitud acarrea un 
arrastre de afiliados entra en el te
rreno de las suposiciones. Lo que sí 
puedo decir es que creo que desde 
este momento el PP, por lo menos 
en tranquilidad, va a ganar». 

Sánchez de la Villa estima que 
«no debe modificarse el plantea
miento en cuanto a la petición de 
un concejal con dedicación exclu
siva, petición que estaba basada en 
que dentro de las instituciones la 
labor fundamental de los grupos de 
oposición, y en este caso el nuestro 
sigue siendo el mayoritario, no es 
oponerse como normalmente se di
ce, sino controlar el trabajo del go
bierno. Si para esa labor considerá
bamos que con siete concejales nos 
hacía falta uno en esas condicio
nes, para realizar nuestra labor lo 
mejor posible, porque no debe ol
vidarse que Lorca es un municipio 
importante con un presupuesto de 
más de 3.500 millones de pesetas, 
ahora con cuatro concejales lo ne
cesitamos mucho más. Espero y de
seo que el alcalde así lo entienda y 
lo haga efectivo en breve». 

Miguel Navarro cree que esta actitud 
«no favorece a las instituciones» 

«En el PP no hay forma de que termine las legislaturas y siempre 
hay disensiones», afirmó Miguel Navarro Molina, secretario general 
de la Agrupación Socialista Lorquina, al finalizar el Pleno munici
pal en que tres concejales populares decidieron abandonar su gru
po. Añadió Navarro que «no nos alegramos de esta situación, sino 
que la lamentamos profundamente porque creemos que a los ciu
dadanos se les da una imagen de inestabilidad de las instituciones 
al ser el principal grupo de la oposición. Esperamos que termine 
cuanto antes el PP con sus problemas internos en beneficio de la 
gobernabilidad de Lorca». El único concejal del grupo mixto, el 
representante de lU, Vicente Rex, declaró que «son situaciones 
bastante delicadas e intuyo que no benefician a nadie, y menos a 
lU que, sin comérselo nrbebérselo, va a estar en el ojo del huracán 
si estos tres concejales vienen al grupo. Insisto en que no favorece 
a las instituciones democráticas y menos a la imagen de la Corpora
ción, aunque pienso que la actitud es coherente si no existe ningu
na identidad con el partido al que representaban». / A. S. 




